



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS**



"Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático".

NOTA DE PRENSA N°035-2014-GR.CAJ/DC.RR.PP.

GRC entrega aulas prefabricadas a anexo Calispuquio de colegio San Ramón

A ceremonia asistió el vicepresidente regional, quien otorgó la resolución de creación de dicho anexo.

El Gobierno Regional Cajamarca entregó la Resolución de creación del anexo Calispuquio del emblemático colegio San Ramón, además de ocho aulas prefabricadas a fin de asegurar el Buen Inicio del Año Escolar, programado para el lunes 10 de marzo.



Padres de familia y autoridades del centro poblado Calispuquio recibieron con beneplácito las

aulas, que están divididas en cuatro módulos, y la resolución de creación, considerando a esto como un primer paso para alcanzar la construcción definitiva -con concreto armado- de su colegio.

A la ceremonia de entrega asistió el vicepresidente regional César Aliaga Díaz, quien resaltó el interés de los comuneros por mejorar la educación de sus hijos ya que han estado pendientes para que la obra se concrete de la mejor manera.

Junto al vicepresidente regional asistieron autoridades de la Dirección Regional de Educación, el gobernador provincial, y directivos del emblemático San Ramón.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 20 de febrero de 2014

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**